

# WEEKLY NEWS 2015 週報 通算 2172回 《30回》

第2640地区

## 和歌山東南 ロータリークラブ

<http://www3.cypress.ne.jp/tonan-rotary.html>



世界へのプレゼントになろう

会長 平 平治、幹事 松浦 薫  
会報委員長 郷間博敏

例会日：水曜日 例会場：Mエール華月殿  
第1・第2：18:30～(夜)  
第3・第4・第5：12:30～(昼)  
事務局 E-Mail  
a-rotary@coral.cypress.ne.jp

本日の例会  
3月2日(水)  
18:30～華月殿

- ・開会点鐘 平会長
- ・ローターソング 君が代、われ等和歌山東南ローター、バーステイソング
- ・出席報告(例会委員会)
- ・ニコニコ箱(寄付金)報告
- ・会長挨拶
- ・幹事報告
- ・委員会報告
- ・行事 IDM発表③
- ・ローター情報・規定委員会
- ・閉会点鐘 平会長

### 先週例会報告 会場監督 楠見珠緒

ゲスト・ビジターはございません。

### 会長挨拶

#### 和歌山東南ロータリークラブ 平 平治会長

歯の喪失や歯並びの崩壊につながる無意識の咬みしめは日中にもストレスで、ストレスや習慣によって起こる咬みしめは過度になると歯や身体に悪影響を及ぼすことがある。これまで、睡眠中に及ばず歯ぎしりをしている人は歯のすり減りが早いと言われてきたが、睡眠中よりも日中の無意識の咬みしめの方が歯の喪失に深く関与してことがわかったことは、これからの予防歯科学に影響を与えるとともに義歯の作り方、嚥関節症の治療に役立つのではないだろうかと思われる。



### 幹事報告

#### 松浦 薫幹事

- 3件事務局に届いておりますので、各テーブルに一部置いてあります。お目通しいたごき、御入用の方はお持ち帰りください。 ・ガバナー月信 2月号
- IM3組お礼状(和歌山南RC) ・地区大会実行委員長より地区大会(2/28)についてのお願いと地区大会アルパ・コンサートへのお誘い。  
28日(日)の地区大会では最終プログラムまでお席にお残り頂きたくお願い申し上げます。また、13:20～14:10までのアルパ演奏ではご家族やお知り合いの方にもお聞きいただけます。(但し、お席は2階席となります)どうぞ皆様お誘いあわせのうえ、ご来場ください。
- 地区大会記念品(和歌山丸高中華そば)が事前に例会場に届いております。  
本日、皆様にお渡しさせていただきますので、お持ち帰りください。



### ニコニコ箱

#### 中岡 隆文 副会長

平君・有本先生、本日の卓話よろしくお願ひします。  
神谷君・日本各地のYMCAは2月24日を「ピンクシャツデー」として、当日や前後の期間にピンク色シャツやネクタイを着けて「いじめのない社会」を願って、啓蒙活動をしています。  
土屋君・中岡さん、松浦さん、たいへんお世話になりました。  
配偶者お誕生日お祝い・稲葉君。



### 45周年記念BOX

有本君・国際奉仕フォーラムで卓話させていただきます。

|    | ニコニコ      | 米山記念<br>奨学会 | ローター財団  | 東南育英会  | 45周年記念<br>BOX |
|----|-----------|-------------|---------|--------|---------------|
| 累計 | 1,310,500 | 138,000     | 222,000 | 25,000 | 483,560       |

| 出席報告   | 出席者 | 出席率    |
|--------|-----|--------|
| 会員総数   | 47名 | 2/24   |
| 出席免除会員 | 3名  | 2/3    |
|        | 27名 | 58.69% |
|        | 39名 | 86.67% |

## 「海外事情（4人の留学生をあずかったことと、私の少ない経験から）」

国際奉仕委員会 有本隆行委員長



もうずいぶん昔になりますが4人の長期留学生を預かった経験をお話したいと思います。4人も留学生を預かったバカな会員はないと密かに自負していますが、誰からも感謝されませんでした。本人からは非常に感謝されましたので、まあ良かったなと思っています。

お世話した留学生はヨーロッパ人が2人、アメリカ人が1人、ブラジル人が1人です。最初のきっかけはもう知らない人も多いと思いますが、私たちのロータリークラブの例会が古い農協会館で会場は非常に狭いところでした。食事も肘を付き合わせるような感じでした。そのような例会の食事時に私の直ぐとなりで、4~5人が「交換留学生を預かってくれるところがないので困ったな」と額をつきあわして話ししていました。もう留学生は当番と言うことで日本に

来てしまっていたのです。今から思ったら国際奉仕委員会の方々だったと思います。私はそれを聞いて「預かりましょうか」と何気なく言いましたら、飛び上がって直ぐ会長の所へ報告したものですからその日のスピーチで発表されて私も後へ引けなくなって、翌日からフランス人を預かることになりました。最初フランス人と聞いたとき、これはてっきりパリジェンヌのような可愛い女の子を想像していたのですが、やってきたのはピエールという男の子でした。

皆さんもご存知のようにロータリーの長期留学というのは1年間で、半年ずつホストファミリーが預かることになっています。今から思えばあずかるとしたら最初の半年の方がいいように思います。来る方も「日本でどんな所だろう？」とか「日本人の生活はどんなかな？」と大変興味を持っていますからやりやすいです。

FRピエールはまだ今ほど日本食ブームになっていなかったのですが、日本食の味付けなどに非常に興味を持っていました。後で分かったのですが彼の父親は小さなレストランを経営していました。

私も若かったので、彼を連れ出してハイキングなどによく行きました。一度は長野までスキーに行きました。宿泊は四畳半に掘り炬燵が一つあるだけでそこへ皆で足を突っ込んで寝るという簡素なスキーロッジだったのですが、文句も言わずついてきました。夕食の時、私も人並みにビールを飲んだりするのですが、ある時ワインを飲んでいて横で欲しそうにしているので、一杯注いでやると大喜びでした。後で分かったのですが、フランスでは学校の給食にもワインが出る国柄らしいです。見ていると口に含んだワインが丸い飴のようになって口の中を転がってゆくように見えました。真似しようと思ってもなかなかできません。もうちょっとワインを飲ませて練習しておけば良かったなと思いました。

彼が帰ってから電話がかかってきて、「ぜひフランスへ遊びに来てくれ、日本でのお礼をしたいから」と言うてきました。彼の街はパリからGTVで一時間ぐらいの所にある「サブレ」（クッキーの発祥地）というこじんまりしたきれいな街でした。彼の父親のレストランで歓待を受けたり、彼を送り出したロータリークラブの人たちが集まってくれて食事に招待してくれました。

そのホテルの料金は彼が「御礼だから」といって払ってくれました。

DE2人目のヨーロッパ人はドイツからのマックスでした。彼は日本の建築に興味があると言いますので、奈良の法隆寺を観にいったりしました。彼の父親が日本にきた時に一緒に富士山に登りました。彼からも帰ってから「ドイツへ来てくれ」と電話があったのですが、行けなかったのが今になって行っとけば良かったかな、と後悔しています。後半は松浦さんにお世話になりました。

2人のヨーロッパ人をあずかって思うのは、2人とも日本の文化に興味があって、ある程度尊敬しているのを感じました。フランスもドイツも長い歴史があって勝ったり負けたりしています。日本と共通するところがあるからかと思いました。

US三人目はアメリカ人でミッシェルという白人の女の子でした。まじかに見える白人の素肌は本当に透けるような白さでした。もちろん見たのはノースリーブの肩から手先までです、念のため。

ご存知のように、ローマ時代ですと戦争に勝った側は負けた方に何をしてもいいのです。金品は勝者の物ですし、生きてる人間は奴隷にして売り払ってもいいし、使役してもいいのです。アメリカ人の深層心理には日本人に対してこう思っているふしがあります。

ミッシェルも日本文化などに興味はなく、食べ物も日本食は受け入れないで、マクドのハンバーガーとコココーラなどを用意しておくで大喜びしていました。

BR4 人目はブラジルからの日系人でした。すでに6ヶ月他で過ごしていたので日本の社会にはなれているのですが、一部屋を与えられて鍵も持って自由な生活をしていましたので、私の家庭にはなじまずまた元へ戻りました。

他人の子供、しかも文化も育ちも違う外人をあずかることはいろいろ苦勞もありますが、自分の成長にもつながると思います。チャンスがあれば皆さんもぜひあずかってお世話してあげてください。



**「報告」** 地区米山記念奨学委員 神谷尚孝



地区の米山奨学事業委員会の委員を務めています神谷です。今年4月より2640地区に迎えます米山奨学生は12名です。1月30日には選考を終えました。

先日より地区内各クラブに世話クラブとカウンセラーのお願いをしていますが、応募クラブが少し不足しています。

この事を平会長にお願いし、臨時理事会で我がクラブも世話クラブとして手を挙げて下さいました。2010年以来のことです。有り難うございました。



**第1回マージャン同好会**

日時・場所：1月30日(土) 新和歌ロジ



- 優勝 土屋一博会員
- 2位 加藤小夜子様
- 3位 市川正夫会員



**「第2640地区地区大会」ホストクラブ 和歌山市内9RC**

2月27日(土)「本会議」ルミエール華月殿 「晩餐会」ホテルアバローム紀の国

2月28日(日)「本会議」和歌山県民文化会館大ホール



